

環境衛生のお知らせ

正しく分別し、ごみの減量化・資源化

レジ袋使用削減のためのマイバッグ持参運動

市では、昨年6月に市内スーパー、商工会議所、商工会、婦人会等と協定を結び、レジ袋削減の取り組みを推進しています。

この取り組みにより昨年10月の調査では、協定参加事業者でのマイバッグ持参率が約79%となっており、レジ袋削減が着実に進んでいます。

また、レジ袋の有料化を実施し、レジ袋削減によるCO2削減に取り組んでいる事業所も食品スーパーを中心に増えています。

今後とも、レジ袋削減のため、お買い物の際はマイバッグをご持参ください。

燃やせるごみの減量化、資源化の推進

市内の燃やせるごみに含まれる紙の割合は約5割で、資源となるべき紙がまだまだ燃

やされている状況です。

温暖化対策が社会の大きな課題として取り上げられており、CO2発生につながるごみの焼却を減らすことは大変重要です。

名刺大以上の汚れていない普通の紙、カレーや菓子箱などの紙製容器包装品、コピー用紙などは、図書・雑誌類の区分として資源となりますので、分別の際、燃やせるごみの袋に入らずに、資源として出してください。

また、各地域で資源回収に取り組んでいる団体もありますので、ご協力をお願いいたします。

紙類の出し方

名刺大以上の紙は、封筒や紙袋に入れ、図書、雑誌類と一緒に、ひもで十字に縛って出してください。



プラスチック製容器包装の透明な袋への金属を含む物やまごみ等の混入防止

プラスチック製容器包装は、資源として活用するため、それ以外の金属を含むものや生ごみ、燃やせるごみが混ざると資源としての活用が難しくなります。分別の徹底を再度確認してください。



また、レジ袋にまとめた物を、プラスチック製容器包装品の指定袋に入れてしまうと、レジ袋の中身の確認ができなくなってしまう。袋を二重にして出さないようご注意ください。

◎問い合わせ:

生活環境課環境衛生係
☎(55)5103
または各支所地域振興課

繁栄 希望
喜びに充ちた
二本松
市長からの手紙
三保忠一

六月は環境月間。その一環として市内一斉に河川や道路美化運動を行っていただきました。

草刈機や鎌などを手に道路、河川敷の草刈りや側溝の土砂さらい、空缶や瓶、ビール等ごみ類の回収などきれいな地域づくりに取り組んでいただきました。

これまでも公園清掃や通学路の草刈りなどを行っていただいてまいりました。周辺には、つつじやアジサイなど、季節の花々が咲き誇っており、地域の皆さんがガーデニングなど、美しい環境づくりをいただいております。

改めて市民のみなさんの力の結集は、すごいものがあると心強く感じております。

美しい花と緑に包まれた環境、清らかな水の流れば、

私たちのかけがえない財産であります。
美しい環境を守り、未来に受け継いでいくために、一人ひとりの小さな積み重ねが大切です。

河川や道路、公園など環境を美しくするための取り組みは、散乱ゴミの回収や清掃・美化活動とあわせて、川や環境を汚さないために、私たち一人ひとりが日常生活の中でちょっとした気をつけること、注意すること、少しの間をかけることで川や環境を守っていくことができるのです。

みんなが主役です。川やまちを美しくする取り組みに参加してみませんか！

これからも、うるわしい自然を愛し、おたがいの幸せを願いながら明るく豊かなまちづくりとより高い市民意識の樹立をめざします。詩情のゆたかなまち二本松、緑と青い空のある美しい環境をつくりまします。

あたたかい心のまち二本松、公德心を高め、訪れる人を親切に迎えます。みなさまのご協力をお願いいたします。